

11 Pièces

328 m²

Réf. STB3495

1 800 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Beauchamp Estates Au cœur d'un parc paysager de 2,5 hectares traversé par une rivière ponctuée de cascades naturelles, ce domaine rare bénéficie d'un cadre exceptionnel. Il offre une vue dégagée sur la vallée ainsi que sur les monts de l'Estérel, tout en profitant d'un calme absolu, à seulement quelques minutes à pied des villages de Fayence et Tourrettes. La rivière, en partie privatisée, apporte fraîcheur et autonomie grâce à son usage pour l'arrosage des jardins. Ses bassins naturels permettent également de profiter de baignades en pleine nature ainsi que de la pêche, dans un ...

Exclusive Listing Beauchamp Estates Set within a 2.5-hectare landscaped estate crossed by a river with multiple cascades, this exceptional property stands out for its breathtaking views over the valley and the Esterel mountains, as well as its remarkable tranquility, despite being only a few minutes' walk from the villages of Fayence and Tourrettes. The river, partially private over a significant stretch, provides refreshing natural surroundings and serves as a water source for irrigation. Its natural pools create an extraordinary setting for wild swimming and fishing in complete immersion ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

